

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

﴿ كِتَابٌ أَنْزَلْنَاهُ إِلَيْكَ مُبَارَكٌ لِيَدَّبَّرُوا آيَاتِهِ وَلِيَتَذَكَّرَ أُولُو الْأَلْبَابِ ﴾

سورة ص، الآية 29

وَرُوِيَ عَنْ عُمَرَ بْنِ الْخَطَّابِ أَنَّ النَّبِيَّ ﷺ قَالَ:

« إِنَّ اللَّهَ يَرْفَعُ بِهَذَا الْقُرْآنِ أَقْوَامًا، وَيَضَعُ بِهِ الْآخَرِينَ »

مسلم، المسافرون 269

Verehrte Muslime!

Als der Mensch seine Reise auf dieser Welt begann, schenkte Allah ihm wichtige Gaben. Dazu gehören der Verstand und das Gewissen. Mit ihnen kann der Mensch zwischen Recht und Unrecht unterscheiden. Doch das allein reicht nicht aus. Deshalb hat Allah Schriften offenbart, die den Menschen durch Propheten vermittelt wurden.

Der Koran ist die letzte Offenbarung. Er richtet sich an alle Menschen und zeigt ihnen den Weg zur Wahrheit und zum inneren Frieden. Er ist wie ein Ozean, voller Weisheit und Barmherzigkeit, eine unerschöpfliche Quelle des Glücks.

Im Koran heißt es: „Ein segensreiches Buch sandten wir auf dich herab, damit sie seine Verse bedenken und die Verständigen sich ermahnen lassen.“¹ Das bedeutet: Der Koran ist für jeden Menschen eine wertvolle Orientierung. Wer sich ihm aufrichtig zuwendet, wird von ihm profitieren. Allah weist niemanden ab, der sich ernsthaft bemüht.

Liebe Geschwister!

Der Koran ist zeitlos. Er verliert niemals an Aktualität. Seine Gebote und Verbote, seine Beispiele und Geschichten, seine Berichte über die Vergangenheit, die Zukunft und das Jenseits –

seine Weisheiten bleiben immer gültig. Der Koran ist eine Leuchte für alle Menschen, egal aus welchem Land oder welcher Kultur sie stammen. Er will alle Menschen erleuchten, die im Dunkel der Unwissenheit leben.

Eine große Aufgabe übernimmt dabei der Hafiz. Das ist jemand, der den Koran auswendig gelernt hat. Er bewahrt das göttliche Wort – nicht nur mit der Zunge, sondern auch mit dem Herzen und dem Verhalten. Er schützt den Koran und gibt ihn an die nächsten Generationen weiter.

Verehrte Muslime!

Ein Hafiz gehört zu den besonderen Dienern Allahs. Unser Prophet (s) hat sie gelobt. In einem Hadith sagt er: „Allah erhöht durch den Koran manche Menschen und andere setzt er herab.“² Mit unseren Hafiz-Kursen, Bildungszentren und Moscheen setzen wir uns als Islamische Gemeinschaft Millî Görüş weltweit dafür ein, den Koran zu lernen und zu leben. Alhamdulillah.

Wie ihr wisst, haben wir vor drei Jahren zum ersten Mal einen Hafiz-Wettbewerb in Europa organisiert. Unsere Kinder und Jugendlichen, die in unseren Einrichtungen den Koran auswendig gelernt haben, nehmen daran teil. Morgen findet der 3. Europäische Hafiz-Wettbewerb in Duisburg statt. Dazu laden wir euch herzlich ein. Lasst uns gemeinsam die spirituelle Atmosphäre erleben, den schönen Vorträgen unserer Hafize lauschen und unsere Herzen mit dem Koran erfüllen.

Möge Allah uns allen ein Leben auf dem Weg des Korans ermöglichen. Âmîn.



¹ Sure Sâd, 38:29

² Muslim, Musâfirîn, 269